

# ひがしっ子

No.6 平成 25 年 7 月 17 日 文責 学校長 小笠原哲司

## 終業式は7月19日(金)

### 夏休みは7月20日～9月1日

1学期も、残すところ2日となりました。暑さや湿度の増す中、教室では1学期の締めくくりの学習や、夏休みの準備を進めています。今年の1学期の終業式は、7月19日(金)です。この日は給食がなく、児童の下校は、1～3年生は10時30分、4～6年生は11時30分となりますのでご注意ください。

今年は、曜日の関係で9月1日(日)までの4日間という長い夏休みとなります。長い休みだからこそできる体験を積んで、楽しい思い出いっぱい夏休みにしてほしいと願っています。

2学期は、9月2日(月)からスタート、この日から給食も始まります。

## 夏休み中の耐震工事にかかわって

### (1)夏休み中の登校日はありません

夏休み中、耐震工事のために南校舎・体育館が使用できなくなるため、今年は、夏休み中の登校日はありません。

### (2)図書館の開放もありません

図書館のある南校舎が閉鎖となるため、今年は、夏休み中の図書館開放もありません。そこで、子どもたちには、少しでも多く読書に親しんでもらうため、夏休み前に一人5冊ずつの図書の貸し出しを行いました。

### (3)校庭開放もありません

夏休み中は、第2運動場も閉鎖され、工事の資材置き場となります。そのため、子どもたちが学校に来て校庭で遊ぶことはできません。

## (4)5年生は、8月30日に移転作業

工事終了後、2学期の始業式までに南校舎の教室環境を元に戻すため、8月30日(金)に教職員と5年生児童で机・椅子などの移転作業を行います。5年生にはご苦勞をかけますが、午前9時に登校をさせていただくようお願いします。下校は、10時頃の予定です。

## プール開放について

下記の期間中、PTA事業として、学校のプールを開放します。PTAが雇用した監視員のほか、当番の保護者の方が子どもたちの安全を見守ってください。なお、天候(雨や雷)等の関係で中止となることもありますので、ご注意ください。

開放期間：7月22日(月)～7月26日(金)  
7月29日(月)～7月31日(水)

時間：午後1時30分～3時15分

※ 工事の関係で駐輪場が確保できません。徒歩で来るようにしてください。

## 規則正しく、健康で安全な生活を

夏休み中の生活については、学校から配布しました「夏休みのくらし」をもとに、健康で安全に、また人に迷惑をかけることなく夏休みを過ごせるよう、子どもさんと話し合ってみてください。特に、次のようなことにお気をつけください。

- (1) **生活リズム**が乱れないように気をつけましょう。(食事・睡眠・帰宅時間 等)
- (2) せっかく学んだことも、使っていなければ忘れてしまいます。**毎日、家庭学習**をする習慣を身につかせましょう。
- (3) 本年度も校区内で交通事故が発生しています。**交通マナーや規則**を守らせましょう。

[裏面に続く]

- (4) 公園のトイレなどの屋根や藤棚に上がって遊んでいる児童がいます。**危険な遊び**をしていないか気をつけましょう。
- (5) 鏡川など遊泳禁止場所での遊びや、無理な遊泳など、**水難事故の防止**に努めましょう。
- (6) 用もなく**量販店**に入ったり、子どもだけで**遊技場**へ行ったりすることのないように気をつけましょう
- (7) 例年、田畑の中を通ったり、ビニルハウスに向かってボールを蹴ったりする子どもがいるとのお叱りの連絡を頂きます。**農家の方に迷惑**をかけないよう気をつけましょう。
- (8) 暗くなっても屋外を出歩いている子どもを見かけます。また、保護者同伴であっても、**夜遅くまで子どもを遊ばせる**のは望ましくないと考えます。
- (9) 店で友だちに菓子やジュースを奢ったり、金を持っている子に「菓子を買ってほしい」とねだったりするケースがあります。また、ゲームソフトの貸し借りからトラブルが発生するケースも毎年あります。子どもどうしの**金品のやりとり、貸し借り**は止めさせましょう。

## 7月の行事や取り組みの中から

### (1)サニー親子水泳教室

7月4日(木)から10日(水)まで、PTA学年部のお世話で、親子水泳教室が行われました。今年にはサニー親子水泳教室の40周年を記念して、初日には高知スイミングクラブ・シンクロチームの皆さんがシンクロナイズド・スイミングの演技を披露してくださいました。子どもたちも保護者の皆さんも、その美しい演技に息をのみました。

今年は児童44名と保護者20名が参加。指導員の先生からは、「潮江東小は、毎年、PTAの準備態勢がすばらしい」とお褒めの言葉を頂きました。



### (2)5～6年生、着衣泳を体験

7月11日(木)・12日(金)、全学年が本校のプールで服を着たまま水に入る体験をしました。服を着ていると水の抵抗が大きくなって泳ぎにくいことを体感しました。また、水難事故に遭遇した際に身近な物で命を守るために、ペットボトルやビニル袋を使って体を浮かせる体験などもしました。

### (3)万引き防止集会

高知県では、昨年度の刑法犯総数に占める少年の検挙・補導の占める割合が全国ワースト2位(37.1%)となっています。中でも万引きの件数が多く、教育委員会でも万引き防止の取り組みを強化しています。7月5日(金)には、少年補導センターの職員を本校に迎え、全校児童で「万引き防止集会」を開催しました。寸劇を交えながら、子どもたちに分かりやすくお話をしてくださいました。

- ① 万引きは、犯罪である。
- ② 自分は盗っていないなくても、見ている(見張り)のも犯罪である。
- ③ 他の人が盗った物を貰うのも犯罪である。



### (4)親子ドッジボール大会

1学期最後のPTA行事として、7月13日(土)に体育厚生部主催の親子ドッジボール大会が行われました。多くの親子の参加があり、たっぷりと汗を流しました。参加して下さったお父さん、お母さん、体育厚生部の役員さんをはじめ、お世話して下さった保護者の皆さん、お疲れ様でした。

